

2-mal Janine von Akkordeon Brittnau

Dieses Wochenende, Samstag und Sonntag, 17./18. März finden in verschiedenen Städten der Schweiz die Entradas des Schweizer Jugendmusik Wettbewerbs statt. Janine Aeschlimann aus Brittnau, Mitglied bei Akkordeon Brittnau Teens, nimmt in der Kategorie I teil. Spielzeit dieser Kategorie beträgt zwischen fünf und zehn Minuten und die Stücke müssen verschiedene Stile beinhalten. Neben dem Auftritt als Solistin spielt Janine auch noch mit ihrem Bruder Joel Aeschlimann (Querflöte) in der Kategorie freie Kammermusik.

Aus Zofingen nimmt Janine Bohnenblust teil. Sie ist aktives Mitglied im Hauptorchester von Akkordeon Brittnau. Janine spielt in der Kategorie III. Ihre Spielzeitvorgabe beträgt zwischen 9 und 13 Minuten. Mit klassischer Musik durch eine Haydn-Sonate und zeitgenössischer Musik aus «Mosaic» von Fritz Dobler erfüllt sie die Kriterien dieses angesehenen und renommierten Wettbewerbs.

Die drei Hürden

Die Teilnahme am Wettbewerb besteht aus drei Phasen: Vorbereitung, Vorspiel, Bewertung. Die Vorbereitung ist der vielleicht wichtigste Teil am Ganzen. Es gilt, die Musik zu entdecken und zu gestalten, Hürden zu erkennen und zu überwinden, an den Grenzen zu arbeiten und ein möglichst gutes Re-



Die Geschwister Joel und Janine Aeschlimann treten zusammen in der Kategorie freie Kammermusik auf. ZVG

sultat zu erreichen. Beide Janines und auch Joel haben Hochs und Tiefs in der Vorbereitungszeit ausgehalten, überwunden und mit der Freude am Musizieren und dem Ziel vor Augen viele Stunden an ihrem Instrument, dem Akkordeon, verbracht. (LST)

Samstag und Sonntag, 17./18. März.